



# 大枝中学校通信



## すでにⅡ学期がスタートしています!!

34日間の夏休みが終わり、8月23日よりⅡ学期がスタートしました。生徒の皆さん、夏休みはどのように過ごしましたか？1年生にとっては中学校生活初めての夏休みでした。小学校の時と違いは感じられましたか？自分の行動に責任を持つということを実感できたら良いなと思います。また、2年生の多くの人が、初めて先輩のいない部活動を体験したのではないですか？これまで、練習のメニューにしても、アドバイスや連絡の伝達にしても3年生の先輩がやってくれていました。それを自分たちがやることの難しさを体感していることだと思います。そして、3年生にとっては最後の大会が終了しました。「やり切った」という達成感を感じていますか？それと同時に、自分の将来について真剣に考える時間を持てましたか？一人一人にとって有意義な夏休みであったことを心から期待しています。

さて、Ⅱ学期は、大枝中としてもたくさんの行事を予定しています。さしあたっては、9月25日の「合唱祭」です。26日には、「文化の部」があり、10月24日には「体育祭」があります。それぞれのクラスでも『協力・団結』を合い言葉に取り組んでいくことだと思います。始業式でも話しましたが、人と人をつなぐ「コミュニケーション」をしっかりとるために、文字面のみで物事や人を悪く判断・解釈するのではなく、相手の表情や目も見てきちんと正しい会話に努めることが大切です。大枝三訓の一つ「協働琢磨」を成し遂げるためにも、きちんと『段取り』をして、計画的に取り組み、目標が達成できるように、みんなで力をあわせて盛り上げていきましょう。

### 生徒会リーダー研修会 8月5日(月) 於ランチR他



8月5日に生徒会リーダー研修会を開催しました。全校より52名の生徒の参加がありました。大枝中学校をひっぱっていくリーダーとしての自覚と力量を高めることと、生徒全員が協力して取り組めるような学校づくりを図るために必要な力をつけることをねらいとしたものです。午前中のテーマは「リーダーとは」でした。どんな人を指すのか、どんな力が必要なのかについて話し合いました。グループごとに話し合った意見を発表し、



それを基に「リーダーとは」について、話し合いました。さらには、「リーダーとして学校をよくするために」という視点から委員会ごとにCMを撮りました。午後からはCMを披露しながら「プレゼン」を行い、「より良い学校づくり」に向けて、全校生徒に発信していく取組について考えました。自分たちの行事を自分たちの手で成功させる。自分たちの学校を自分たちの手で良い学校にする。その中心的な担い手となることを期待しています。

## 環境委員 自主清掃活動



夏休みを利用して、各校舎・教室内の整備を行いました。学年の先生方や管理用務員さん、環境委員の生徒たちで、校内のいろいろなところの清掃を行いました。集まってくれた環境美化委員は、清掃区域と活動内容について説明を受けた後、作業に入りました。階段の拭き掃除を先に行い、ワックスをかけてくれました。普段なかなかできない細かいところにも気を配り、清掃活動に励んでくれました。暑い中、ありがとうございました。

とても綺麗になりました。



## 高校(専門学科)出前授業

7月10日(水)5・6限に、3年生が、公立・私立の9校の先生方に来校いただき、専門学科の模擬授業を受けました。

(1)高校進学への興味・関心を高め、毎日の学習と進路選択に意欲と展望を持たせる。(2)専門学科もしくはそれに準ずる高校の授業を選択、体験することで各自の適性を考える機会を持つ。(3)将来の職業選択について考える機会を持たせる場のひとつとする。これら3つをねらいとして実際に授業を体験するもので、本校では、毎年3年生のこの時期に実施しています。それぞれ自分の興味のある講座を受講するようにしています。授業体験にとどまらず、高校はどういうところか、高校での学習方法や心構えなどのアドバイスもいただき、充実した時間を過ごせたようです。

## 「社会を明るくする運動」～おはようキャンペーン～



挨拶運動とティッシュ配りを実施していただきました。あいにくの雨の中での活動となりましたが、登校してくる生徒一人一人に地域の方やPTAの方が大きな声で「おはようございます。」「いってらっしゃい。」と声をかけてくださいました。子どもたちの健全育成ならびに安心安全の見守り隊として活動・活躍をされています。

ありがとうございました。

7月18日(木)登校時に「社会を明るくする運動」の取組として、

おはよう

## 大枝中学校ゆるキャラ『柿麻呂くん』

学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度も、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えております。

お時間がありましたら、是非ご覧いただきますようお願いいたします。



※本校ホームページのURL(ウェブサイトのアドレス)は

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801>です。

なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。  
左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。

